



Regionales Gebäudemanagement

Energiebericht 2008 bis 2012

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	14.11.2013	Kenntnisnahme

Die Verwaltung hat die Fortschreibung des gemeinsamen Energieberichts der Städte Hückeswagen und Wipperfürth fertig gestellt.

Die Gesamtbilanz des Energieberichts ist den Sitzungsunterlagen beigelegt. Der vollständige Energiebericht kann ab Anfang November 2013 im Internet eingesehen bzw. heruntergeladen werden.

Im Bericht wurden die Energiekosten der Jahre 2008 – 2012 gegenüber gestellt und miteinander verglichen. Dem Bericht lässt sich ebenfalls die Menge der erzeugten bzw. eingesparten CO²-Emission entnehmen.

Anlagen:

Auszug aus dem Energiebericht